

Gottfried Urban, Geschäftsführer von Urban & Kollegen, bringt es auf den Punkt:  
„Auch wenn es keine Garantie für die Zukunft ist – der Fonds hat sich seit seiner Auflage 2017 signifikant bewährt und bleibt eine sehr gute Wahl.“

#### Was macht den Fonds so besonders?

- ➔ Fokus auf europäische Nebenwerte mit attraktiver Bewertung
- ➔ Aktiver Investmentansatz, der gezielt Marktineffizienzen nutzt
- ➔ Langfristiger Vermögensaufbau statt kurzfristiger Benchmarkjagd
- ➔ Ein erfahrenes, internationales Fondsberater-Team

## Europa-Aktienfonds: Die Favoriten der Investmentprofis

Welche Produkte, die auf europäische Aktien setzen, empfehlen Fondsexperten ihren Kunden zurzeit? FONDS professionell ONLINE hat Vermögensverwalter und Finanzberater gebeten, ihren Favoriten zu nennen und die Wahl kurz zu begründen. Das Ergebnis ist eine überaus interessante Liste mit Top-Fonds.



#### Europäische Nebenwertekomponente: **Squad Gallo Europa**

Von Gottfried Urban, Geschäftsführer, Urban & Kollegen Vermögensmanagement, Altötting

Die Kapitalmarktforschung belegt, dass auf lange Sicht kleinere Unternehmen eine Überrendite bieten. Eine Nebenwertekomponente sollte daher im Depot nicht fehlen. Historische Untersuchungen zeigen, dass ein aktiver Ansatz besonders bei Nebenwerten gut funktioniert, da in diesem Marktsegment größere Ineffizienzen auftreten.

Beim Squad Gallo Europa versucht das Fondsmanagement, europäische unterbewertete Unternehmen zu finden. Bisher konnten fernab vom Index herausragende Ergebnisse erzielt werden. Das Team, bestehend aus einem Franzosen, zwei Deutschen und einem Schweden, strebt langfristig den Vermögensaufbau an, statt nur eine Benchmark zu übertreffen. Historisch hat dieser Investitionsansatz nicht nur eine Outperformance gegenüber europäischen Aktien erzielt, sondern ging auch mit einer deutlich niedrigeren Schwankungsbreite einher. Das Fondsmanagement setzt dabei auf Substanz, ein nachvollziehbares Geschäftsmodell mit Perspektive sowie Sonderchancen und meidet teure Aktien.

Auch wenn es keine Garantie für die Zukunft ist, der Wertentwicklungs- und Volatilitätsvergleich zu den europäischen Small-Cap-Indizes zeigt, dass der Aktienfonds, den wir seit Fondsaufgabe 2017 signifikant aufgebaut haben, eine sehr gute Wahl war und wohl auch bleiben wird.